

05 22 2014 Los Tiempos

40 mil familias sufren heladas y sequía

El departamento de Oruro se encuentra en estado de emergencia por las sequías y heladas que castigan a 12 comunidades y 40 mil familias de esa región ocasionando pérdida de ganado camélido, según informó el gobernador de ese departamento Santos Tito.

Tito dijo que hay 40 mil familias afectadas por el intenso frío y la falta de agua. "Sufrieron las heladas en granos andinos y diferentes granos agrícolas (...), esto está ocasionando la pérdida de ganado camélido en diferentes zonas", dijo Tito.

El gobernador Tito que ayer visitó Cochabamba, informó que se tienen problemas en 12 de los 35 municipios de ese departamento.

Manifestó que se vienen realizando trabajos de levantamiento de datos por parte de los funcionarios de cada uno de los municipios afectados para luego ser remitidas a la Asamblea Departamental instancia que autoriza el gasto de los recursos económicos.

"Tenemos que obtener recursos económicos y que se pueda destinar de manera inmediata para socorrer a las familias, coordinaremos con Defensa Civil de tal manera que juntos podamos socorrer a estas familias damnificadas" dijo.

Aseveró que su repartición viene realizando evaluaciones para cuantificar, "vamos a esperar un par de días para que otros municipios que sabemos que tienen las mismas dificultades nos puedan hacer llegar esta información", dijo.

Para atenuar la muerte de ganado camélido la gobernación de Oruro viene desplazando a los municipios afectados cisternas con el objetivo de paliar la pérdida de ganado.

La máxima autoridad del departamento de Oruro señaló que en los próximos días elevará un informe, sobre las necesidades, al Gobierno nacional para solicitar recursos económicos.

La Gobernación dispone de un millón de bolivianos para hacer frente a estas adversidades climáticas, aunque su Gobernador adelantó que esta cifra se incrementará de acuerdo a la magnitud de los daños.

Tito, dijo que hoy la Gobernación de ese departamento tendrá una cantidad exacta de las pérdidas ocasionadas por el cambio climático, durante el primer semestre del 2014.

La Prensa / La Paz

Bolivia sería libre de aftosa

El próximo 27 de mayo Bolivia podrá ser declarada como un país libre de la fiebre aftosa y se espera que en las próximas horas una comisión nacional se reúna con representantes de la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE). El grupo será formado por representantes del Ministerio de Desarrollo Rural, del Servicio Nacional de Sanidad Agropecuaria e Inocuidad Alimentaria (Senasag) y del sector privado.

La fecha del encuentro está prevista para el 27 de mayo, fecha en la que se conocerá oficialmente si Bolivia es declarada libre de fiebre aftosa, aunque hay optimismo entre las autoridades nacionales y de los propios empresarios privados. De ser así, Bolivia y Ecuador serían los dos últimos países en ingresar a este proceso para facilitar la exportación de lácteos y cárnicos.

Página Siete

Emapa logró almacenar 85 mil toneladas de arroz

La Empresa de Apoyo a la Producción de Alimentos (EMAPA) logró almacenar 85.000 toneladas de arroz, la mayor cantidad en siete años de operación de la entidad estatal.

"Hemos tenido el acopio más grande dentro de los últimos siete años. Estamos llegando a 85.000 toneladas en producción de arroz. En algún momento la cifra máxima que Emapa llegó a acopiar fue de 55.000 toneladas, el año pasado no pasábamos de 30.000. Este arroz acopiado abastecerá la demanda arrocerca de todos los departamentos", declaró el gerente general de la estatal, Avelino Flores.

La empresa inició el acopio de arroz en la primera quincena de febrero y con ello logró incentivar la producción de pequeños y medianos agricultores al pagar un precio preferencial por fanega del grano recibida.

Sin embargo, el acopio de arroz aún se extenderá hasta junio y la proyección es superar las 100 mil toneladas del grano.

Por otra parte, Flores informó que desde marzo comenzaron a recolectar maíz y hasta la fecha llegaron a 110 mil toneladas.

"En el acopio de maíz estamos superando las 110 mil toneladas y faltan aún al menos 30.000 a 40.000, ese abastecimiento va a permitir que hasta diciembre la carne de pollo se comercialice a un precio justo, que no supere los 15 bolivianos", destacó Flores.

Además, la empresa lleva adelante la construcción de seis silos en distintas regiones del país para incrementar su capacidad de almacenamiento. Estos trabajos demandan una inversión aproximada de 50 millones de dólares.